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Comitato Cittadino Classe 
Verbale n.09/2012 della riunione del 2O Ottobre 2012  
 
 
Presenti:   : Bagnara, Casanova, Severi, Farinella,  Fussi M., Montanari, Mellini, Emanuelli S., 
Magnani T., Stradaioli, Capelli, Villa. 
 
Giustificati: Emanuelli L., Bezzi, Spazzoli, Fussi G., Tassinari, Magnani E.  
Ing: Tarroni 
 

O.D.G 
 
                                          1)  Approvazione verbale precedente; 

2)  Dimissioni e insediamento nuovo membro 
                                           3)  Festa di San Martino: discussione; 
                                           4)  Classe Archeologia e cultura: proposta nuovo progetto; 
                                           5)  Informativa elezione comitato di gestione orti; 
                                           6)  Varie 
 

* * * * * 
 
1)        Il verbale precedente viene approvato; 
 
2)        Viene effettuato l’insediamento del nuovo membro Sig. Luca Sbano che accetta l’incarico; 
 
3)        La tradizionale festa di S.Martino si svolgerà domenica 11/11 oppure il 18/11 in caso di  
            maltempo: il ricavato verrà devoluto in beneficienza al Comune di Camposanto (Mo); 
 
4)        Stradaioli  illustra e dettaglia il nuovo progetto legato  alla mostra sul “Circuito del Savio” 
           che verrà esposta durante la prossima sagra paesana; 
 
5)        Gestione orti: se entro la prossima riunione del comitato cittadino  non si saranno trovati 
            candidati per  costituire il comitato di gestione orti,  il mandato sarà rimesso ad altri enti. 
 
6)        Varie: 
            *Luminarie 2012: si esamina ed accetta  il preventivo di spesa per l’installazione; 
            *Considerate le cattive condizioni dell’albero di Natale attuale si decide il suo rinnovo 
            con sostituzione totale o parziale della struttura a discrezione del gruppo incaricato; 
            *Severi chiede di ottenere informazioni circa la situazione della pista ciclabile Romea  
            Vecchia ;                          
            *Magnani aggiorna  il comitato sulla sostituzione di un  mezzo Ape come da precedente  
            decisione, e si decide di ratificarne l’acquisto. 
 
 
La segretaria        Il presidente 
Marina Montanari                    Serena Bagnara 


